Le journaliste était en compagnie de son "Globe-Trotter" Yannick Kapoah au moment où leur véhicule a tout à coup quitté la chaussée pour prendre la direction d'un ravin.

L'animateur de "Sacré Matin" était, apprend-on, de retour de la région de l'Ouest, plus précisément du village Bakou (département du Haut Nkam) où il avait en compagnie de son reporter Yannick Kapoah pris part aux obsèques de la maman de Bertrand Datchoua, un autre employé de la radio Balafon.

C'est donc en voulant esquiver une moto qui roulait à vive allure et en sens inverse que le véhicule que conduisait Cyrille Bojico s'est retrouvé subitement dans le ravin.

Heuresement, les deux occupants du véhicule s'en tirent juste avec des blessures légères , mais le véhicule quant à lui est sériusement endommagé



